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Distrikt 1810 (Region Koblenz, Trier) 
http://rotary.de/rotary_clubs/distrikte.php#1810 

Distrikt 1860 (Region Kaiserslautern, Mainz, 
Mannheim, Saarbrücken) 
http://www.rotary1860.org/ 

Distrikt 1820 (Region Frankfurt, Fulda, 
Kassel, Marburg, Wiesbaden) 
http://www.rotary1820.org/ 

Distrikt 1930 (Region Karlsruhe, Konstanz, 
Lindau, Lörrach, Ravensburg, Ulm) 
http://rotary1930.henworx.de/distrikt/ 

Distrikt 1830 (Region Bad Mergentheim, 
Ebingen, Ellwangen, Heilbronn, Pforzheim, 
Stuttgart) 
http://www.rotary1830.org/index.php 

 

 
 
Selbstloses Dienen ist der Wahlspruch der rund 1,2 Millionen Rotarier in aller Welt. Sie bilden 
eine weltanschaulich nicht gebundene, überparteiliche Vereinigung von Frauen und Männern, 
die sich über alle Grenzen hinweg für humanitäre Hilfe und Völkerverständigung einsetzen.  
Zu den Tätigkeitsschwerpunkten gehört das weltweit größte private Programm für den inter-
nationalen Jugendaustausch. Rotary wurde 1905 in Chicago vom Rechtsanwalt Paul Harris 
gegründet und ist heute der weltweit älteste existierende Service-Club. Sitz der Hauptver-
waltung ist Evanston bei Chicago in den USA. In Deutschland gibt es 14 Distrikte mit 946 
Clubs und 47.000 Rotarier. An der Spitze eines Distrikts steht der jeweils für ein Jahr gewählte 
Governor, der während seiner Amtszeit Mitglied im Deutschen Governorrat ist, dem höchsten 
koordinierenden Gremium von Rotary Deutschland.  
 
 
Service above self is the motto of 1.2 million Rotarians worldwide. They constitute a non-
ideological civilian fellowship of men and women committed to the promotion of humanitarian 
aid and international understanding irrespective of political boundaries.  One of Rotary 
International’s main projects is the most extensive private international youth exchange 
program. Rotary was founded in 1905 by Chicago attorney Paul Harris and is the oldest 
existing service club today. Its world headquarters are located in Evanston near Chicago, 
USA. Germany has 14 districts with 946 clubs and 47,000 members. Each district has a one-
year elected governor. For the duration of this term, he is member of the Governor's Council, 
the top coordinating authority of Rotary Germany.  


